

VILLE  DE LYON

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS  
DU CONSEIL MUNICIPAL

(Direction des Assemblées)

2018/3726

Attribution d'une subvention de fonctionnement de 22 000 euros à l'association "Les amis du 6e Continent", pour le 20e anniversaire du festival 6e Continent, du 31 mai au 1er juin 2018, dans le quartier de la Guillotière et au Parc de Gerland à Lyon 7e

Direction des Affaires Culturelles

**Rapporteur** : M. GRABER Loïc

**SEANCE DU 26 MARS 2018**

COMPTE RENDU AFFICHE LE : 29 MARS 2018

DATE DE CONVOCATION DU CONSEIL MUNICIPAL : 19 MARS 2018

NOMBRE DE CONSEILLERS MUNICIPAUX EN EXERCICE AU JOUR DE LA SEANCE : 73

RECU AU CONTRÔLE DE LEGALITE LE : 29 MARS 2018

DELIBERATION AFFICHEE LE : 5 AVRIL 2018

**PRESIDENT** : M. KEPENEKIAN Georges

**SECRETAIRE ELU** : Mme HAJRI Mina

**PRESENTS** : M. KEPENEKIAN, M. BRUMM, Mme DOGNIN-SAUZE, M. SECHERESSE, Mme AIT MATEN, M. CORAZZOL, Mme GAY, M. GRABER, Mme BOUZERDA, M. GIORDANO, Mme CONDEMINI, M. CLAISSE, Mme REYNAUD, M. DURAND, Mme RIVOIRE, M. LE FAOU, Mme RABATEL, M. CUCHERAT, Mme BESSON, M. LEVY, Mme FRIH, M. MALESKI, M. DAVID, Mme NACHURY, Mme LEVY, M. BLACHE, Mme BALAS, M. LAFOND, Mme ROUX de BEZIEUX, Mme SERVIEN, Mme BLEY, M. PHILIP, Mme CHEVALLIER, Mme ROLLAND-VANNINI, M. KISMOUNE, Mme BRUGNERA, Mme PICOT, M. BRAILLARD, M. BERAT, M. TOURAINE, M. COULON, Mme FONDEUR, Mme BURILLON, M. PELAEZ, Mme HOBERT, Mme FAURIE-GAUTHIER, Mme MANOUKIAN, M. JULIEN-LAFERRIERE, Mme HAJRI, Mme SANGOUARD, M. KIMELFELD, Mme PALOMINO, M. GEOURJON, Mme TAZDAIT, M. GUILLAND, Mme de LAVERNEE, M. ROYER, M. BROLIQUIER, Mme BAUGUIL, M. HAMELIN, Mme PERRIN-GILBERT, Mme GRANJON, M. BERNARD, M. BOUDOT, Mme MADELEINE, Mme BAUME

**ABSENTS EXCUSES ET DEPÔTS DE POUVOIRS** : M. FENECH (pouvoir à Mme de LAVERNEE), Mme BERRA (pouvoir à Mme SANGOUARD), M. RUDIGOZ (pouvoir à M. DURAND), M. COLLOMB (pouvoir à M. KEPENEKIAN), M. REMY

**ABSENTS NON EXCUSES** : M. HAVARD, M. TETE

2018/3726 - ATTRIBUTION D'UNE SUBVENTION DE FONCTIONNEMENT DE 22 000 EUROS A L'ASSOCIATION "LES AMIS DU 6E CONTINENT", POUR LE 20E ANNIVERSAIRE DU FESTIVAL 6E CONTINENT, DU 31 MAI AU 1ER JUIN 2018, DANS LE QUARTIER DE LA GUILLOTIERE ET AU PARC DE GERLAND A LYON 7E (DIRECTION DES AFFAIRES CULTURELLES)

Le Conseil Municipal,

Vu le rapport en date du 9 mars 2018 par lequel M. le Maire expose ce qui suit :

Le festival 6<sup>e</sup> Continent fêtera cette année son 20<sup>e</sup> anniversaire. Il contribue, depuis sa création, à la promotion des musiques du monde et favorise le dialogue interculturel dans le quartier de la Guillotière et au Parc de Gerland dans le 7<sup>e</sup> arrondissement. Son rayonnement est aujourd'hui très important et va au-delà de notre commune et de notre métropole.

L'association « Le 6<sup>e</sup> Continent », qui portait depuis l'origine cette manifestation, a vu ces deux dernières années une baisse des financements publics attribués, à la fois sur le lieu interculturel et sur le festival, avec notamment la fin des crédits de l'Etat et de la Région Auvergne-Rhône-Alpes au titre de la politique de la ville. L'association a également été impactée par le non renouvellement des Contrats Aidés à l'été 2017 et est aujourd'hui en liquidation judiciaire.

Une nouvelle association a été constituée à la fin de l'année 2017 : « Les amis du 6<sup>e</sup> Continent » dont l'objet est de favoriser le dialogue interculturel.

2018 est l'année du 20<sup>e</sup> anniversaire du festival 6<sup>e</sup> Continent et l'association des amis du 6<sup>e</sup> Continent a souhaité maintenir cette manifestation. Il s'agira de la dernière édition sous le format habituel, à savoir deux jours à la Guillotière et au Parc Gerland, en accès libre et gratuit, en lien avec de nombreuses structures partenaires et avec une programmation artistique de grande qualité, avec :

- Le jeudi 31 mai : une grande fête d'ouverture dans le quartier de la Guillotière nommée « Tous à la Guill » avec 150 manifestations artistiques simultanées en petites formes chez les partenaires (bibliothèques municipales, centres sociaux, galeries d'arts, librairies, structures et associations de solidarité internationale, les nouvelles associations installées dans le quartier, les associations de lutte contre les discriminations de l'agglomération, les conseils de quartiers, le Foyer Notre Dame des Sans Abri, les foyers d'hébergements, environ 150 cafés et restaurants de la Guillotière...)

- Du vendredi 1<sup>er</sup> juin en journée et en soirée, au Parc de Gerland : concerts accessibles à tous, mêlant découvertes et artistes d'envergure internationale, animations pour les familles, forum des associations de solidarité internationale et village gastronomique.

Compte tenu de l'intérêt et de la qualité de cette manifestation qui fêtera cette année sa 20<sup>e</sup> édition, dans un contexte de transition et de renouvellement nécessaire, il vous est proposé d'allouer une subvention de 22 000 euros à l'association « Les amis du 6<sup>e</sup> Continent ».

En 2017, le festival était porté par l'association « Le 6<sup>e</sup> Continent » qui a reçu pour l'organisation de cet événement une subvention de 34 000 euros.

Vu l'avis du Conseil du 7<sup>e</sup> arrondissement ;

Ouï l'avis de la commission culture - patrimoine ;

**DELIBERE**

1- Une subvention de fonctionnement d'un montant de 22 000 euros est allouée à l'association « Les amis du 6<sup>e</sup> Continent » pour l'organisation du festival « 6<sup>e</sup> Continent », du 31 mai au 1<sup>er</sup> juin 2018.

2- La dépense correspondante sera prélevée sur les crédits inscrits au budget 2018 de la Ville de Lyon, FIMA, ligne de crédit n° 42664, nature comptable 6574.

(Et ont signé les membres présents)  
Pour extrait conforme,  
Pour le Maire, l'Adjoint délégué,

Loïc GRABER